



# Santé sexuelle et de la reproduction

Dossier coordonné par  
**Marie-Hélène Bouvier-Colle** et  
**Virginie Halley des Fontaines**  
Membres du Haut Conseil de la santé publique

Le sommaire se trouve en 4<sup>e</sup> de couverture

La sexualité et ses enjeux ont évolué. On est passé de la prévention et du traitement des maladies sexuellement transmissibles à une approche globale de la santé sexuelle et de la reproduction s'inscrivant dans la notion de parcours de santé. Si le champ de la santé sexuelle est vaste (éducation sexuelle, contraception, lutte contre les discriminations...), les dispositifs et programmes mis en œuvre sont multiples et gagneraient à intervenir dans le cadre d'une politique globale de santé sexuelle. Ce dossier dresse un état des lieux des problèmes mais aussi des méthodes, techniques et services qui participent à la santé et au bien-être en matière de sexualité et de procréation.